



12623/83



14 de octubre todos a Madrid

LLIGA COMUNISTA REVOLUCIONARIA

IV INTERNACIONAL

HACIA LA HUELGA GENERAL

La LCR apoya completamente la convocatoria hecha por CC.OO. para realizar una gran concentración el día 14 de Octubre en Madrid contra las Medidas Económicas del Gobierno (MEG), contra el «Estatuto de los Trabajadores» de la UCD, por la Revisión Salarial del 7,3% y la devolución del Patrimonio Sindical.

Esta acción ha de ser la ocasión para convocar la Huelga General de 24 horas en todo el Estado. Huelga General de 24 horas que sea el inicio de una amplia contraofensiva de la clase obrera contra los planes de explotación de la UCD. Es por ello que la LCR llama a todos los trabajadores a acudir el día 14 a Madrid, como preparación de la Huelga General de 24 horas.

Frenar la ofensiva de la UCD

Las MEG y el «Estatuto de los Trabajadores» de la UCD es una agresión sin precedentes a la clase obrera y el conjunto de la población. Las Medidas Económicas de la UCD quieren seguir cargando la crisis contra los trabajadores, quieren realizar una nueva reducción del poder adquisitivo de los salarios, aumentar el número de parados, seguir con los cierres de empresas, desmantelar el sector público, privatizar la Seguridad Social, empeorar todas las condiciones de vida, mediante la reducción de los maestros, el encarecimiento de las viviendas, etc.... Las MEG suponen un plan de reestructuración del sistema productivo con vistas a la integración en el MC, ello significa el cierre de empresas poco «competitivas», el despido de cientos de trabajadores por «reducción de plantilla», etc... Paralelamente no solo no toma ninguna medida contra el paro, sino que reducirán la duración y cuantía del seguro de desempleo en función de los periodos de cotización.

El Estatuto de los Trabajadores de la UCD cumple en estas condiciones, el papel de desarmar a los trabajadores ante esta nueva agresión. Así consolida el «despido libre», reduce la cantidad por indemnización, niega los derechos sindicales, fija la «flexibilización de las plantillas», el aumento de la «productividad», etc. etc... En definitiva persigue hacer de los trabajadores un «instrumento» a la libre disposición y arbitrariedad del empresario.

Contra todo tipo de pacto social

A los trabajadores se nos presentó el Pacto de la Moncloa como la única alternativa a la crisis, con esa justificación se nos impusieron sacrificios en nuestro salario y se justificó la desmovilización. Sin embargo la crisis no solo no se ha solucionado sino que se ha agravado, el número

de parados no solo no se ha disminuido sino que a aumentado de forma alarmante, los expedientes de crisis se han seguido sucediendo afectando ahora también a las grandes empresas, AEG, SEAT, etc..., al mismo tiempo que se deterioran nuestras mínimas condiciones de vida, escuelas, sanidad, etc...

De igual forma se nos justificó la política de pacto social y «consenso» político, para «consolidar la democracia». Sin embargo lo único que se ha consolidado ha sido la UCD, nuestros derechos sindicales siguen negados y el Estatuto de UCD pende como una espada de Damocles sobre todos nosotros, se sigue reprimiendo las manifestaciones y negando las plenas libertades democráticas, ¡ESTAS HAN SIDO LAS CONSECUENCIAS DEL PACTO DE LA MONCLOA Y DE LA POLITICA DE CONSENSO CON LA UCD!.

Para hacer frente a la nueva ofensiva de la UCD, HAY QUE ROMPER DE RAIZ CON ESA POLITICA, HAY QUE LUCHAR Y NO PACTAR. Hemos de rechazar toda forma de Pacto social, bien se nos disfrace de «salida compartida», de «salida negociada», de «plan de Solidaridad Nacional» o de cualquier otra forma. LOS TRABAJADORES NO HEMOS DE ACEPTAR NI UN SOLO SACRIFICIO MAS, la crisis tienen que pagarla los capitalistas que son los que la han provocado y los que de ella se benefician.

CONTRA LAS MEDIDAS ECONOMICAS DEL GOBIERNO. Aumento de los salarios igual al coste de la vida, revisión salarial del 7,3%, escala móvil de salarios, salario mínimo de 35.000 ptas. Contra el paro y los expedientes de crisis, Jornada laboral de 40 horas, 100% del salario por carnet de paro, Subsidio de paro igual al salario mínimo, ambos por tiempo indefinido hasta que no se nos suministre nuevo empleo e independientemente del tiempo de cotización. No al desmantelamiento del Sector público, no a la privatización de la Seguridad Social, contra la reducción del «gasto público».

CONTRA EL ESTATUTO DE LOS TRABAJADORES DE LA UCD. No al despido libre, no a la flexibilización de plantillas, no a la reducción de la indemnización por despido, plenos derechos sindicales para las Secciones Sindicales y los Comités de empresa.

Organizar la movilización general

Contra la UCD y la CEOE, perfectamente unidas, no cabe la lucha sectorial ramo a ramo, o convenio a convenio. ES NECESARIO LA LUCHA GENERAL, porque solo así podremos romper la ofensiva patronal, solo así podremos defender nuestro salario y nuestro puesto de trabajo, solo así conseguiremos los derechos sindicales. En este sentido la acción del día 14 de Octubre en Madrid tiene que ser la ocasión para convocar la Huelga General de 24 Horas. Huelga que ha de suponer un paso decisivo en la organización de una contraofensiva obrera, que no tiene que remitir hasta lograr imponer nuestros objetivos.

**EL 14 TODOS A MADRID. CONTRA LAS MEDIDAS ECONOMICAS DEL GOBIERNO
CONTRA EL «ESTATUTO DE LOS TRABAJADORES» DE LA U.C.D. POR NUESTRO
SALARIO, NUESTRO TRABAJO Y NUESTRA LIBERTAD SINDICAL.**

ABAJO EL GOBIERNO DE LA U.C.D.

**Comité Nacional de la
Lliga Comunista Revolucionaria
(IV Internacional)**